

Louez le Seigneur, Dieu notre Père

Psaume 146

Sermon du 4 juin 2023

Pasteur Chris Sicks

Aujourd'hui c'est le dernier sermon de notre série intitulée : « Comment les Psaumes nous enseignent à prier ».

La semaine prochaine, Clément Tendo sera de retour en ville et il prêchera un sermon sur le rétablissement de la paix.

Et puis, le 18 juin, nous commencerons une nouvelle série de sermons dans les Actes.

Pour ce dernier sermon sur les Psaumes, je veux me concentrer sur pourquoi nous prions.

Nous prions parce que Dieu est notre Père, et il aime entendre ses enfants prier.

Le Psaume 146 est une prière et un chant d'adoration.

Les premier et dernier mots de cette chanson sont Hallelujah !

C'est le mot hébreu traduit Louez le Seigneur !

Je vais lire le Psaume 146, puis ensemble nous pourrons découvrir ce que le Saint-Esprit veut communiquer à nos cœurs.

Psaume 146

1 Louez l'Éternel! \[Alléluia!\]

Mon âme, loue l'Éternel!

2 Je louerai l'Éternel tant que je vivrai,

Je célébrerai mon Dieu tant que j'existerai.

3 Ne vous confiez pas aux grands,

Aux fils de l'homme, qui ne peuvent sauver.

4 Leur souffle s'en va, ils rentrent dans la terre,

Et ce même jour leurs desseins périclitent.

5 Heureux celui qui a pour secours le Dieu de Jacob,

Qui met son espoir en l'Éternel, son Dieu!

6 Il a fait les cieux et la terre,

La mer et tout ce qui s'y trouve.

Il garde la fidélité à toujours.

7 Il fait droit aux opprimés;

Il donne du pain aux affamés;

L'Éternel délivre les captifs;

8 L'Éternel ouvre les yeux des aveugles;

L'Éternel redresse ceux qui sont courbés;

L'Éternel aime les justes.

9 L'Éternel protège les étrangers,

Il soutient l'orphelin et la veuve,

Mais il renverse la voie des méchants.

10 L'Éternel règne éternellement;

Ton Dieu, ô Sion! subsiste d'âge en âge!

Louez l'Éternel!

Ensemble, nous lisons Esaïe 40:8:

8. L'herbe sèche, la fleur tombe; Mais la parole de notre Dieu subsiste éternellement.

Veillez priez avec moi S'il-vous-plait

Père céleste, nous venons à toi car tu es la source de la vie et de la vérité.

Jésus, nous adorons parce que tu es plein de miséricorde et d'amour.

Saint-Esprit, s'il te plaît, ouvre nos cœurs et nos esprits pour qu'ils soient transformés par la parole de Dieu, amen.

Avant que l'auteur ne dise quoi que ce soit d'autre, il crie "Alléluia !"

Nous parlons plusieurs langues dans cette église.

Mais des mots comme "Amen" et "Alléluia" sont des mots hébreux que nous disons tous.

J'aime cela, parce que nous pouvons louer et prier d'une seule voix en utilisant ces mêmes mots.

Pourquoi l'auteur commence-t-il sa chanson par "Hallelujah" ?

Pensez à l'application cartographique de votre téléphone que vous utilisez pour vous orienter.

Parfois, vous faites un virage inattendu et l'application désorientée dit: "recalcul de l'itinéraire".

Mes amis, il y a beaucoup de choses dans le monde qui exigent l'attention de nos cœurs et de nos esprits.

On se désoriente facilement.

Mais l'adoration aide nos cœurs à recalculer le chemin du retour vers notre Père.

Les versets 1-2a le font pour nous.

Pour réorienter nos cœurs vers le Seigneur, nous pouvons prier :

1 Louez l'Éternel! \[Alléluia!\]

Mon âme, loue l'Éternel!

2 Je louerai l'Éternel tant que je vivrai,

Toute notre vie, nos paroles, nos actions et nos pensées doivent être consacrées à la louange de Dieu.

Nous avons besoin d'adoration pour nous réorienter lorsque le monde nous dérouté.

L'adoration nous protège également lorsque nous sommes tentés de louer ou de faire confiance à quelqu'un d'autre que Dieu.

Regardez l'avertissement au verset 3 :

3 Ne vous confiez pas aux grands,

Aux fils de l'homme, qui ne peuvent sauver.

«Grands» au verset 3 pourrait également être traduit par «les influents».

Des hommes et des femmes célèbres reçoivent aujourd'hui des éloges pour leur beauté, leur grand talent, leur pouvoir ou leur sagesse.

Mais il n'y a pas de salut disponible d'eux.

Dans une situation difficile, il est tentant de se demander « qui puis-je appeler ?

Quel homme ou quelle femme peut m'aider à sortir de ce problème ?"

Qui appelles-tu en premier quand tu as un problème ?

Le verset 4 nous rappelle de ne faire confiance à aucun être humain car :

4 « 4 Leur souffle s'en va, ils rentrent dans la terre,

Et ce même jour leurs desseins périclitent. »

Que cette personne envisage de vous faire du bien ou du mal, quand elle meurt, ses plans meurent.

C'est pourquoi le seul prince auquel vous pouvez vraiment faire confiance est le Prince de la Paix, Jésus notre Seigneur et Sauveur.

Le Prince de la Paix est mort, mais le jour où Il est mort, SES plans n'ont pas péri.

Jésus est mort le vendredi saint et est ressuscité pour la vie éternelle le dimanche de Pâques.

Sa résurrection nous a rendu la vie éternelle possible.

Parce que c'était Son plan.

Son plan était de vous donner une nouvelle vie spirituelle lorsque vous vous repentez et que vous lui faites confiance.

Quand tu mourras un jour, ses plans pour toi ne périront pas.

Il vous amènera dans la maison de son Père.

Là, vous crierez "Alléluia - Louez le Seigneur!" pour l'éternité en tant qu'enfant du Roi.

Si vous êtes chrétien depuis un certain temps, vous avez déjà entendu ces choses.

Mais on les oublie.

C'est pourquoi nous étudions la Parole de Dieu, pour réorienter nos cœurs vers le Seigneur.

Voyons maintenant le verset 5 :

5 « Heureux celui qui a pour secours le Dieu de Jacob,

Qui met son espoir en l'Éternel, son Dieu!,

Béni est un mot important dans les psaumes.

C'est le premier mot du premier Psaume.

Le Psaume 1 commence :

« 1 Heureux celui qui ne marche pas avec les méchants... »

Une personne bénie connaît le bien-être dans tous les domaines de la vie, parce qu'elle fait confiance à Dieu le Père.

Votre Père se soucie de votre âme, ainsi que de votre santé physique, mentale et émotionnelle.

Par conséquent, le Corps du Christ devrait également prendre soin des êtres humains de toutes ces manières.

Mais avant de pouvoir offrir de l'amour à quiconque sur terre, nous devons recevoir l'amour du ciel.

Regardez avec moi les verbes actifs dans les versets 7 à 9.

Voyez à quel point le soin affectueux de Dieu est pour ses enfants.

Notre Dieu est celui...

7 « Il fait droit aux opprimés;

Il donne du pain aux affamés;

L'Éternel délivre les captifs;

8 L'Éternel ouvre les yeux des aveugles;

L'Éternel redresse ceux qui sont courbés;

L'Éternel aime les justes.

9 L'Éternel protège les étrangers,

Il soutient l'orphelin et la veuve, Mais il renverse la voie des méchants. »,

Le Psaume 146 dit que c'est Dieu qui fait ces choses.

Des centaines d'années plus tard, Jésus de Nazareth a prétendu faire ces choses aussi.

C'est pourquoi les gens ont voulu tuer Jésus dès le début de son ministère, pour le jeter d'une falaise.

Vous pouvez lire dans Luc chapitre 4 que les gens étaient en colère contre Jésus pour deux raisons :

Il a dit que le message de salut de Dieu n'était pas seulement pour les Juifs, mais aussi pour le monde entier.

Jésus est venu sauver des hommes et des femmes, des lépreux et des collecteurs d'impôts, des princes et des pauvres, de tous les coins de la terre.

Les personnes au pouvoir trouvent souvent ce message menaçant.

L'autre raison pour laquelle les chefs religieux voulaient tuer Jésus était qu'il prétendait faire des choses que seul Dieu peut faire.

Dans Luc 4, Jésus s'est levé dans la synagogue et a lu l'Écriture d'Ésaïe 61.

Puis il appliqua ces versets à lui-même.

Jésus a dit qu'il était venu sur terre pour faire les mêmes choses que Dieu fait dans le Psaume 146:7-9.

Écoutez ce que Jésus a dit dans Luc 4:18-19.

18 "L'Esprit du Seigneur est sur moi,

Parce qu'il m'a oint pour annoncer une bonne nouvelle aux pauvres;

Il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le cœur brisé,

Pour proclamer aux captifs la délivrance, Et aux aveugles le recouvrement de la vue,

Pour renvoyer libres les opprimés,

19 Pour publier une année de grâce du Seigneur.

Le ministère du Fils de Dieu reflétait le cœur du Père.

L'amour de Dieu est devenu tangible lorsque Jésus s'est promené en guérissant, en nourrissant et en aidant les gens.

C'est pourquoi notre ministère en tant que Corps de Christ devrait refléter le cœur du Père et du Fils.

En tant que mains et pieds de Jésus, nous sommes sa présence physique sur terre.

Nous avons le privilège de rendre l'amour de Dieu tangible pour les pauvres, les aveugles et les opprimés.

Le verset 9 dit :

« L'Éternel protège les étrangers, Il soutient l'orphelin et la veuve, Mais il renverse la voie des méchants. »

En Anglais, "orphelin" fait référence à un enfant sans parent vivant.

Mais le mot hébreu dans le texte d'aujourd'hui signifie « orphelin de père ».

50 fois dans l'Ancien Testament, nous trouvons "veuve" et "orphelin de père" ensemble dans une phrase.

En Israël il y a 3 000 ans, seuls les hommes juifs pouvaient posséder des terres.

Par conséquent, la veuve, l'orphelin de père et l'immigrant n'avaient pas de sécurité financière.

Ils n'avaient pas de protecteur, d'enseignant ou de pourvoyeur.

Voici mon propos:

Dieu se soucie des enfants sans parents, des mères célibataires avec leurs enfants et des enfants en famille d'accueil.

Dieu veut aussi que nous prenions soin de ces personnes vulnérables.

J'ai récemment trouvé un vieil article de journal qui me brise le cœur.

L'article porte sur les publicités pour les enfants en famille d'accueil.

Le tribunal de la famille de Washington DC cherche des parents temporaires pour les enfants orphelins.

Mais avant que les enfants puissent être confiés à des parents nourriciers, le gouvernement est tenu d'afficher ces avis publics.

Voici ce que dit l'article du Washington Post :

“Dans un coin sans fenêtre de la Cour supérieure de Washington DC, le tableau d'affichage de la Cour de la famille est suspendu.

Il est couvert d'affichages publics que personne ne voit.

Chaque document donne un aperçu de la vie des enfants en famille d'accueil.

Les affichages doivent rester en place pendant deux semaines, mais ils durent souvent beaucoup plus longtemps.

Sur le babillard, comme dans la vie, les enfants en famille d'accueil restent invisibles et facilement oubliés.

Voici les avis trouvés sur le babillard un jeudi récent:

Père inconnu, vous avez une fillette de 6 mois née séropositive avec de la cocaïne dans les veines.

Sa mère l'a abandonnée.

Père inconnu, vous avez un fils nouveau-né dont la mère schizophrène l'a laissé à l'hôpital et a déménagé dans un motel.

Père inconnu, votre enfant de 1 an a été retrouvé brûlé à la cheville.

Elle avait tellement faim que lorsqu'elle a finalement été nourrie, elle n'a pas arrêté de mâcher.

Père inconnu, la mère de votre enfant a dit aux travailleurs sociaux qu'elle oublie où elle laisse son bébé.

Père inconnu, vous avez une petite fille née prématurément de sept semaines.

Quand votre fille avait 2 jours, sa mère est partie et n'est pas revenue.

Père inconnu, vous avez une fille d'une semaine.

Père inconnu, vous avez un fils de 13 ans.

Père inconnu, vous avez une petite fille qui vient de naître.”

Chacun de ces enfants, abandonnés par leurs pères humains, a été créé à l'image de Dieu.

Ils ne sont pas inconnus de Dieu le Père.

Imaginez si l'un de ces enfants était le vôtre.

Imaginez qu'elle a été perdue, ou qu'elle vous a été enlevée.

Vous feriez n'importe quoi pour sauver cet enfant, n'est-ce pas?

C'est ce que Dieu le Père a ressenti pour vous, mes frères et sœurs.

Nous étions des orphelins spirituels avant d'être adoptés dans la famille de Dieu.

Nous étions esclaves du péché et de Satan.

Nous étions impuissants et notre seul espoir était que quelqu'un vienne nous secourir !

C'est pourquoi Dieu le Père et Dieu le Fils ont élaboré un plan de sauvetage.

Jésus est venu sur terre pour vous racheter de l'esclavage et vous amener dans la maison du Père.

Votre Père n'est pas inconnu !

Mais avant que nous puissions le connaître, Jésus a dû mourir pour laver notre culpabilité et notre honte.

L'amour l'a contraint à subir le châtiment que nous méritons.

Par la foi en Christ, nous pouvons devenir un fils, une fille, un héritier !

Écoutez comment l'apôtre Paul le décrit dans Galates 4:4-7.

4 “Mais, lorsque les temps ont été accomplis, Dieu a envoyé son Fils, né d'une femme, né sous la loi,

5 afin qu'il rachetât ceux qui étaient sous la loi, afin que nous reçussions l'adoption.

6 Et parce que vous êtes fils, Dieu a envoyé dans nos cœurs

l'Esprit de son Fils, lequel crie: Abba! Père!

7 Ainsi tu n'es plus esclave, mais fils;
et si tu es fils, tu es aussi héritier par la grâce de Dieu.”

Dieu notre Père nous a adoptés pour que nous puissions prier “Notre Père, qui est aux cieux”.

Cette prière rappelle que nous sommes frères et sœurs.

Écoutez ces versets de Galates 3:26-28.

26 « Car vous êtes tous fils de Dieu par la foi en Jésus Christ;

27 vous tous, qui avez été baptisés en Christ, vous avez revêtu Christ.

28 Il n'y a plus ni Juif ni Grec, il n'y a plus ni esclave ni libre,
il n'y a plus ni homme ni femme; car tous vous êtes un en Jésus Christ.”

J'aime la diversité des personnes que Dieu rassemble dans notre nouvelle famille d'églises.

Tant de belles couleurs de peau et d'accents dans cette pièce.

Nous avons l'air différents, mais nous sommes tous parents, car nous avons le même Père.

Par la sanctification, le Saint-Esprit nous façonne tous à ressembler à notre Père céleste.

Les gens devraient regarder nos vies et penser :

« Ils me rappellent leur Père !

Ils ont le cœur de leur Père !

Le Psaume 68:5-6a dit :

5 “Le père des orphelins, le défenseur des veuves, C'est Dieu dans sa demeure sainte.

6a Dieu donne une famille à ceux qui étaient abandonnés, ”

Dieu EST “Père des orphelins...”

C'est ainsi qu'il se décrit.

Quand je dis «Kashif est un banquier» ou «Sana est une enseignante», je décris ce qu'ils font.

Leur titre décrit leur activité.

Notre Dieu se décrit comme un père pour les orphelins et un défenseur des veuves.

Il place les solitaires dans les familles.

Comment Dieu défend-il les veuves et place-t-il les solitaires dans les familles ?

Avec nos mains, avec notre aide, avec notre amour.

L'église est appelée le Corps de Christ parce que nous sommes ses mains et ses pieds.

La façon dont nous répondons à la veuve, à l'orphelin et à l'étranger est une épreuve spirituelle.

Lorsque vous vous occupez des nécessiteux, qui ne peuvent rien vous payer, cela révèle quelque chose sur l'état de votre cœur.

Les gens reconnaissants, les gens remplis de grâce, sont des gens généreux.

Mais avant de pouvoir être généreux envers les autres, vous devez recevoir l'amour généreux de Dieu pour vous.

Je vais paraphraser le Psaume 146:7-9, en vous appliquant ces versets comme un rappel de l'œuvre de Dieu dans votre vie:

Le Seigneur exécute la justice pour vous lorsque vous êtes opprimé.

Il te donne à manger quand tu as faim.

*Le Seigneur a libéré ton cœur emprisonné ;
Le Seigneur a ouvert les yeux de votre esprit aveugle.
Le Seigneur vous relève quand vous êtes courbé.
le Seigneur aime la justice de Christ et vous rend juste.
Le Seigneur veille sur vous tous, réfugiés et immigrants.
Il soutient les veuves et les mères célibataires,
les orphelins et les orphelins, et il les bénit.*

Nous prions des psaumes comme celui-ci pour nous rappeler combien notre Père nous aime.

Le Dieu tout-puissant, tout-saint et omniscient nous invite à l'appeler « Père ».

C'est son amour pour nous qui motive notre amour pour la veuve, l'orphelin et l'étranger avec le même amour que nous avons reçu.

Prions maintenant, frères et sœurs, notre Père qui est aux cieux :

Père, nous ne t'avons pas choisi, mais tu nous as choisis.

Tu as payé un prix terrible, la mort de ton Fils pour notre péché, afin que nous puissions être tes enfants.

Et en tant que vos enfants, nos vies devraient refléter le cœur de notre Père.

Aide-nous, Esprit Saint, à imiter notre frère aîné, Jésus.

Il est venu délivrer l'esclave, guérir les malades, rendre la vue aux aveugles.

Il est venu mettre les solitaires en famille, prendre soin des orphelins et accueillir l'étranger.

Aide-nous, en tant que Corps du Christ, à aimer les autres comme tu nous aimes.

Veuillez faire ceci pour notre propre sanctification et joie, et pour votre gloire.

Nous prions au nom de Jésus, amen.